



patio central, que se encontraba lleno de alcaldes, jefes locales y militantes de F.E.T. y de las J.O.N.S.

Presidió el acto el consejero nacional, señor Tello y Fernández Caballero, dando comienzo el acto con la lectura por el secretario del Consejo señor Naharro, del decreto de nombramiento.

A continuación don Federico Castejón, subjefe provincial, hizo uso de la palabra, siendo al final muy aplaudido.

#### INTERVENCION DEL SR. TELLO

Habló después el consejero nacional por nuestra provincia y subsecretario de la Vivienda, señor Tello y Fernández Caballero, que dijo que los camaradas manchegos daban la bienvenida a Roger Amat, con la esperanza de ser bien mandados. Recuerda un acto similar, cuando él hace años fue llamado a mandar una provincia. Me agobiaba pensar en el mando de aquellos camaradas ejemplares, veteranos y jóvenes. Me dí cuenta de que todo era cuestión de entenderse, de compenetrarse los corazones. Por eso hoy te recibimos entrañablemente, ya que sabemos de tu nobleza y de tu hidalguía.

Confianza y crédito los tienes del jefe nacional y del secretario general y aquí encontrarás entrega y llaneza, virtudes arraigadas en las convicciones comunes y por eso la ayuda será mútua. Cumple pues, como son tus propósitos, de laborar por un Ciudad Real mejor, teniendo el convencimiento de que lo que hagas por la Mancha lo harás por España.

Muchos aplausos premiaron la intervención del Sr. Tello.

#### HABLA EL SR. ROGER AMAT

*Quisiera en estos momentos, dice, corresponder como es debido a las muy sentidas palabras del subjefe y del consejero nacional. Me gustaría hacerlo con gran brillantez pero, como nos ocurre con frecuencia a los hombres del Movimiento, sospecho que hablará más el corazón que la cabeza. Me alegra no obstante analizar algo que se ha repetido en orden a las exigencias en la tarea común que nos espera. Y me alegra porque deseo que seáis exigentes con el mando para poderlo ser yo con vosotros; en definitiva, dice, a todos nos guiará un mismo fin: defender y propagar los principios del Movimiento y trabajar incansablemente por el engrandecimiento de la provincia.*

*Agradece la presencia de las jerarquías nacionales y de los camaradas barceloneses, entre los que se encuentra un concejal, ex-combatiente de la División Azul, cuya compañía es significativa y emotiva para mi. Tiene un recuerdo para un viejo amigo y ex jefe provincial de Ciudad Real, Jacobo Roldán, con el que le unió una gran amistad, y para Ruiz de la Hermosa, el primer caído de la Falange, que como los combatientes requetés del Tercio de Monserrat, lo dieron todo, hasta su vida, por la prosperidad y grandeza de España.*

*El Movimiento Nacional, como decía Solís Ruiz recientemente, es popular y nosotros, afirma, tenemos que hacer que continúe siéndolo, recordando que el 18 de Julio fue el*